



### Sommaire du Numéro de Mars 1902.

Pensée dominante : Honorer saint Joseph dans ses rapports avec la divine Eucharistie. — La messe miraculeuse. — A vous, monsieur ! — Une fondation eucharistique canadienne : les Servantes de Jésus-Marie (*suite*). — Une messe à l'autel du Calvaire. — Il va venir (*cantique*). — Fleurs eucharistiques de la Nouvelle-France : Catherine de St-Augustin. — L'adorateur de glace. — Sujet d'adoration : l'Agonie au Jardin des Olives.

## PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Mars 1902.

Honorer saint Joseph dans ses rapports avec  
la divine Eucharistie.



UNE âme vraiment eucharistique sait faire converger toutes ses pensées, son cœur et sa piété tout entière vers le Dieu caché du Sacrement. Elle n'aime et honore les saints eux-mêmes qu'autant qu'ils lui rappellent le doux Mystère qui est l'aliment et la joie de sa vie.

Efforçons-nous, pendant ce mois, de donner un caractère eucharistique à notre dévotion à saint Joseph, dévotion qui ne sera jamais trop aimante ni trop confiante.

Rien de plus facile d'ailleurs : mille relations secrètes et intimes unissent la personne et la mission du Père nourricier de Jésus, avec l'adorable Sacrement du Corps